



Pide AMLO aprobar la iniciativa del PRI sobre Fuerzas Armadas en labor de seguridad

El PAN en el Senado dice que pugnará por acotar la presencia militar en las calles y por mantener la alianza con el PRI

Caballería. El presidente Andrés Manuel López Obrador demandó ayer a los legisladores no hacer politiquería y aprobar la iniciativa del PRI, la cual propone ampliar al 2028 el plazo para que el Ejército y la Marina realicen labores de seguridad, pues aseguró que “a todos nos conviene”.

En Palacio Nacional el mandatario no se contuvo contra los partidos opositores al señalar: “Es que, de veras, los conservadores y sus militantes son muy hipócritas. La verdadera doctrina del conservadurismo es la hipocresía [...] Sería bueno que legal-

mente se le permitiera al Ejército y a la Marina que nos sigan ayudando en tareas de seguridad”.

El PAN en el Senado anunció que pugnará por acotar la presencia del Ejército en las calles, que sea extraordinaria y subordinada, y también se pronunció por mantener la alianza con el PRI y el PRD, para detener al gobierno irresponsable que López Obrador.

La vicecoordinadora del PAN, Kenia López, afirmó que López Obrador no quiere que los militares estén de manera extraordinaria en las calles, sino que se queden para siempre. **PAG 6**



AMLO insta a legisladores dejar la politiquería y apoyar iniciativa del PRI

El Presidente plantea una consulta ciudadana en 2027 para que la GN siga dependiendo de Sedena

Redacción - Agencias

Ciudad de México

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió este lunes a los legisladores no hacer politiquería y aprobar la iniciativa del PRI que propone ampliar a 2028 el plazo para que el Ejército y la Marina realicen labores de seguridad, pues aseguró que a todos nos conviene.

Desde Palacio Nacional, el mandatario se pronunció porque “se amplíe el plazo cuando menos, aunque se estén haciendo evaluaciones periódicas, pero sí es importante que se amplíe el plazo, porque el año que viene, el 23, no el 24, en marzo, termina el plazo y ya no podrían ayudar en tareas de seguridad el Ejército ni la Marina, entonces tenemos que seguir contando con el apoyo de estas dos instituciones”.

“Es que, de veras, los conservadores

y sus militantes son muy hipócritas. La verdadera doctrina del conservadurismo es la hipocresía [...] Sería bueno que legalmente se le permitiera al Ejército y a la Marina que nos sigan ayudando en tareas de seguridad. A todos nos conviene. No puede ser que por la politiquería se vea mal. Estamos actuando con autenticidad y buscando la transformación del país”, comentó el político tabasqueño.

“COMO EN ESPAÑA, FRANCIA...”

Detalló que, si se amplía hasta 2028, se llevaría a cabo una consulta ciudadana en 2027 para definir si la Guardia Nacional siga dependiendo del Ejército. “Como es en España, Francia, Chile en muchos países del mundo. Si no lo hicieron bien, si no hay resultados y al contrario hay violaciones de derechos humanos, pues se quita la tutela”, indicó.

“Pero yo sostengo que eso es lo mejor porque se requiere de una corporación profesional, no sujeta a intereses económicos, intereses políticos, no manejada por inexpertos, todos estos jóvenes que salieron del [ahora extinto Centro de Investigación y Seguridad Nacional] CISEN, desde la época del [Carlos] Salinas [de Gortari]”, insistió el mandatario •

FOR LA PAZ ROGANDO
Y CON LA METRALLA
(DECLARATIVA)
DANDO

